



LISANDRO ENRICO: AVANZA EL PROYECTO DE ILUMINACIÓN EN EL ACCESO A SANCTI SPÍRITU

Description



<https://lanuevavozregional.com.ar/wp-content/uploads/2021/11/WhatsApp-Audio-2021-11-03-at-10.09.59-AM-1.mp4>

“La obra se trata de un nuevo sistema de luminarias de la calzada de acceso desde la Ruta Nacional 33 hasta la zona urbana de la localidad y tiene un total de 2200 metros de extensión. Es un sector que actualmente tiene una iluminación precaria, con pocos postes, lo que genera espacios prolongados de mucha oscuridad”, comentó al respecto Enrico.

En relación a los trabajos que se llevarán a cabo, lo que se propone realizar es la colocación de 60 columnas de acero con artefactos de iluminación de gran resistencia, con lámparas de alta potencia, energéticamente más eficientes, con bajo mantenimiento y mayor vida útil, lo que reforzará la seguridad vial de este acceso. En esta primera etapa se colocarán 20 del total de luminarias.

“Tiempo atrás logramos que esta obra se incluya al presupuesto Recientemente recibimos la notificación por parte de Vialidad Provincial confirmando la firma de un convenio con la comuna de Sancti Spíritu para que pronto se comience a ejecutar este proyecto que es esencial para los vecinos que circular por la zona”, finalizó Enrico.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

noviembre 2021

Author

administrador